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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 国庫請求手続の錯誤について

ｱ 事案が発覚した日時、及び内閣府との調整完了日時等を伺う。

ｲ 知事・副知事が事実を把握した日時を伺う。

ｳ 先議案件の与党議員に対する知事答弁について真意を伺う。

(2) 「平和で豊かな沖縄の実現に向けた建議書」について

ｱ 県民からの意見募集について以下のとおり伺う。

(ｱ)  募集期間及び回答者数（年代別状況・特徴等含む）について伺う。

(ｲ) 質問の概要と回答状況について伺う。

ｲ 有識者との意見交換会について

(ｱ) 開催の詳細（公開・非公開、テーマ、議題、意見等）について伺う。

(ｲ) その意見等をいつ、どのように建議書へ反映したか伺う。

ｳ 「沖縄を取り巻くアジア太平洋地域の今後の情勢等について重大な危機感を持たざるを
得ない」とあるが、重大な危機感とは何か具体的に伺う。

(3) 沖縄県を取り巻く情勢（ロシア、中国、北朝鮮）について

ｱ 日経新聞（５月25日）「中国、砂漠に日米（標的群）」の記事について、知事の見解を伺
う。

(4) 知事としての危機管理について

ｱ 危機管理の重要性等、基本的な考えについて伺う。

ｲ ロシアのウクライナ侵攻から学ぶものは何か伺う。

ｳ 台湾有事について、知事の認識を伺う。

ｴ 北朝鮮の弾道ミサイル発射等、威嚇行動がなぜ行えるか、その背景には何があると考え
るか伺う。

ｵ 国民保護計画についてどのように取り組むべきか伺う。

(5) 令和４年度重点施策について

ｱ 「重点施策」は知事の「所信表明」とほぼ同内容となっているが、知事の思いが込められ
ているとの理解でよいか伺う。

2 第11回県民意識調査（アンケート）について

(1) 調査概要、調査結果について伺う。

3 ウェルビーイング（ＷＢ）について

(1) ウェルビーイングとは何か、また県としての見解を伺う。

(2) ウェルビーイングが昨今注目される背景は何か伺う。

(3) 県としての今後の取組について伺う。

(4) 県職員のＷＢ状態はどうか。

4 ＧｏＴｏイートキャンペーンについて

(1) 概要と現在の状況及び農水部、商工部の役割について伺う。

(2) 予算額及び販売額と利用額の実態について伺う。
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(3) 他府県の状況と県としての今後の取組について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 小渡　良太郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 スポーツ行政について

(1) 来年2023年８月、沖縄県で「第19回ＦＩＢＡバスケットボールワールドカップ」が開催され
る。
　バスケットボールは、2019年に日本でワールドカップが開催されたラグビーをはるかにし
のぐ４億5000万人とも言われる競技人口を持つ世界有数のスポーツ競技であり、その世
界大会ともなれば相当の観客が沖縄を訪れることになると予想され、主催県としては大会
のつつがない開催以外にも様々な事柄について相応の対応が期待されると考えるが、県
の認識とこれまでの県の取組について伺う。

2 沖縄県の民間防衛の現状について

(1) 2022年２月24日に開始され現在も続くロシアによるウクライナへの軍事侵攻は、その間、
県民・国民の最大の関心事の一つとなっている。
　また沖縄が含まれる東アジア地域については、コロナ禍勃発以前からエスカレートする
米中対立によって情勢は揺れ動いており、さきのウクライナ侵攻を受けてさらに軍事的緊
張の高まりを懸念する声が多く大きくなってきている。
　沖縄は、さきの大戦において甚大な住民被害を被った悲惨な地上戦が行われた地域で
あり、それがゆえに平和を希求する思いもひときわ強い県民性を有している。その沖縄の
行政が、沖縄戦の貴重な経験を鑑みて「有事」に対しどのような認識を現在持っている
か、改めて問う。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 中川　京貴（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 玉城知事は就任約４年になりますが、これまでの実積と結果について伺いたい。

(2) 玉城知事の「ゼレンスキーです。よろしくお願いいたします。」発言について、軽率で不謹
慎極まりない言動は、ウクライナ国民はもちろん全国、世界中の皆さんに対し恥ずかしい
発言であります。玉城知事は、これまでの数々の失言等を県民に対して、おわびと説明責
任を果たしたのか伺いたい。

(3) 玉城知事は普天間基地を名護市辺野古に造らせないと公約を掲げ知事に当選した。し
かし、現状は名護市辺野古で日米ＳＡＣＯ合意により工事は進められている。県民との約
束は果たされていない。なぜ工事を止めることができないのか伺いたい。

(4) 玉城知事の県民の命と生活、財産を守るための国防についての意識と考え方を伺いた
い。

(5) 日米同盟について伺いたい。

(6) 玉城県政において、行財政改革の必要性について伺いたい。

2 基地問題について

(1) 嘉手納基地では、現在、常駐機の訓練に加え相次いで飛来する外来機によって航空機
騒音被害を及ぼしている。県は、これまでの状況と今後の対策について伺いたい。

(2) 基地の整理縮小、基地被害、負担軽減をどのように考えているか伺いたい。

3 子ども・子育て支援について

(1) 市町村の現物給付制度の状況について伺う。

(2) 県内において小中学校で給食費の無料化をしている市町村について伺う。

(3) 県内全ての市町村で小中学校での給食費を無料化した場合の予算額は幾らか（学校
数・対象者数）。

4 農林水産業支援について

(1) 軽石漂着対策について

ｱ 県内全域に軽石被害が発生した。沖合や漁港、海岸、河川など漂着した除去の状況や
予算、国からの支援について伺いたい。

ｲ 軽石被害における漁船の故障や燃料補助、組合員やボランティア団体に対する支援に
ついて伺いたい。

ｳ 軽石漂着により操業被害を受けた漁業者、船舶運航者への支援状況について伺う。

(2) 畜産農家への飼料価格高騰に対する支援策について伺う。

(3) コロナ禍の給食需要減で酪農農家が厳しい経営状況に落ち込んでいる。県の支援につ
いて伺いたい。

(4) 一括交付金による農業共済加入促進支援事業が令和４年３月31日に終了したが、農業
従事者から唐突で困惑しているとの声がある。県としてのこの事業の目的が達成したと確
認しているのか、今後、必要性はないか伺う。

(5) パラオ共和国近海でのカツオ・マグロ漁について、パラオ周辺海域内20％の範囲での漁
業協定が締結され、日本のマグロ漁操業が期限付で可能となった。長期的・安定的な操
業が必要であるが、県の今後の取組を伺いたい。

(6) パラオ共和国の排他的経済水域（ＥＥＺ）における本県のマグロはえ縄漁船の安定的な操
業に向けた水産技術交流に関するＭＯＵ締結について進捗状況について伺う。
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5 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 ゼレンスキー発言について

(1) ５月30日、セルギー・コルスンスキー駐日ウクライナ大使と電話で会談し、発言した経緯を
説明した上で謝罪したとあるが、謝罪内容を伺う。

(2) 会議前、ウクライナの話が出ていたので、たまたま席に着くときに、ゼレンスキーと言ってし
まったとある。ゼレンスキーですと発言した真意を伺う。

(3) 会議前、ウクライナの話が出たとあるが、誰から話が出たのか伺う。

2 国頭村比地川改修事業計画について

(1) 事業の進捗状況を伺う。

3 県立北部病院附属診療所について

(1) 伊是名村・伊平屋村診療所の建て替え工事の進捗状況を伺う。

4 中学校における部活動指導員配置事業について

(1) 文化・スポーツ部活指導員の各市町村への配置、補助状況を伺う。

(2) スポーツ庁の改革提言で、休日部活指導の地域移行につき2025年末を目指すとあるが、
詳細を伺う。

(3) 文化部活動について、休日部活指導の地域移行計画の状況を伺う。

(4) 地域移行で地域側の受皿の体制はできているのか伺う。

(5) 中体連と指導者との関わりはどうなっているか伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 米軍基地の整理縮小について

ｱ 普天間飛行場代替施設建設埋立工事の進捗状況について伺います。

(2) 令和３年度一括交付金、約10億円の交付金請求漏れについて

ｱ 請求漏れにより交付されなかった10億円を、令和４年度分から過年度支出として充当で
きることについて、説明を求めます。

ｲ 令和４年度分から充当することにより、４年度予算が目減りすることで４年度事業への影
響はないか伺います。

ｳ 今後の一括交付金の確保や運用に影響しないか伺います。

2 北部・離島地域の振興について

(1) 北部医療センター設置の取組状況と課題について伺います。

(2) 伊平屋村及び伊是名村から診療所等及び医師・看護師住宅の整備促進に関する陳情・
要請について、知事の御所見を伺います。

(3) 伊平屋村の伊平屋診療所及び歯科診療所の高台移転に関する対応策について伺いま
す。

(4) 伊是名村の診療所及び医師住宅並びに看護師住宅建設に関する対応策について伺い
ます。

(5) 人材育成について

ｱ 名護高等学校附属桜中学校の開校準備状況について伺います。

ｲ 名護商工高等学校への新たな管設備系の学科設置について伺います。

(6) 農林水産業の振興について

ｱ 名護市食肉センターの移転整備計画の進捗状況について伺います。

ｲ 名護市羽地漁業協同組合より軽石の早期撤去及び大量流入被害に係る漁業者の支援
要請に関する対応策について伺います。

3 我が党の代表質問との関連について



8

※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 花城　大輔（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 知事就任４年間の評価について伺います。

(2) 公約達成の見通しについて伺います。

(3) ２期目に出馬する見解について伺います。

(4) 本定例会で提出された乙第１号議案について伺います。

(5) コロナ対策と経済復興について伺います。

(6) 国連の沖縄県民を先住民とする勧告について伺います。

2 沖縄市長選挙について

(1) 選挙結果の見解を伺います。

(2) 特定の候補者を支援した理由について伺います。

3 陸上自衛隊第15旅団緊急患者空輸１万回について

(1) 感謝状に込めた知事の考えを伺います。

(2) 緊急患者空輸における事故について伺います。

(3) 訓練に対する協力体制について伺います。

(4) 不発弾処理に対する考えについて伺います。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 コロナ感染症対策について

(1) マスク着用について、国はどのように通達をしているか伺う。

(2) 県はマスク着用についてどのように周知徹底を図るか伺う。

(3) 教育委員会は学校現場においてマスク着用をどのように周知徹底をするか伺う。

(4) 厚生労働省が今年発表した、３月から４月11日までの統計と４月11日以降のワクチン未接
種者と１回目、２回目のワクチン接種者の30代以上の方々の10万人当たりのコロナ感染
者数はどちらが多いか伺う。

(5) 県内の社会福祉施設や障害者施設でのワクチン接種について

ｱ ２回以上ワクチン接種を完了した施設は、全体の何％か伺う。

ｲ コロナ感染者が出ていない施設は何％あるか伺う。

ｳ コロナ感染者の１月から４月までの統計で最高何名の方がコロナに感染をしたか伺う。

2 コロナはアルファ株そしてデルタ株、オミクロン株と変化する中、新たに発生し始めたサル痘
は年末には蔓延するだろうとの情報ですが県の対策を伺う。

3 多くの医療関係者から、今年から増え始めたと言われている帯状疱疹について、県内の状
況をどのように把握をしているか伺う。

4 コロナ後遺症並びにワクチン後遺症の支援、アフターケア関係はどのように取り組んでいる
か伺う。

5 知事の就任中多くの県民を驚愕させた出来事のその思いを伺う。

(1) 2018年10月30日に起きた首里城火災について

(2) 2019年養豚農家を窮地に追い込んだ豚熱の発生について

(3) 2019年全世界を網羅したコロナ禍時代の到来について

(4) 2021年県内の水産関係従事者に大打撃を与えた軽石被害について

(5) 2022年５月に発覚した交付金申請の10億円のミスについて

6 刻々と変化する世界経済の中、県民の経済、食料を支援するための県の取組について

(1) これから値上がりする堆肥、肥料、飼料等の農家を支援する対策事業について伺う。

7 県発注の公共工事の入札の在り方について伺う。

8 基地行政について伺う。

(1) 一日も早い危険性の除去に向けた普天間飛行場の移設、返還に伴う埋立変更申請の行
政の取組とその姿勢を伺う。

(2) 返還跡地の開発、事業計画等について県の取組状況について

9 我が党の代表質問との関連について



10

※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和4年第3回沖縄県議会(定例会)

07月08 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 呉屋　　宏（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) ロシアとウクライナとの戦争について、知事の考え方を伺いますが、現在行われている戦
争を今すぐにでも止めるべきか、それとも侵略されている戦争なので、元に戻るまで戦うべ
きだと考えているのか伺う。

(2) ウクライナから避難した方々への支援はどのようになっているか。

(3) 最近、県庁の事務的なミスが続いているが、原因はどこにあると思うか。

2 教育問題について

(1) 県立高校にある寮について

ｱ 県立高校に設置された寮は平等に運営されているか。

ｲ 県立久米島高校の寮はどこが運営しているか。

ｳ 県立高校の定員割れについて、その対策を伺う。

3 防災ヘリ事業について

(1) 現在の進捗状況を伺う。

4 離島の過疎対策について

(1) 久米島町の過疎対策について

ｱ イーフ地区の県道や２級河川などが改修できずにそのままになっているが、300メートル
の県道改修に何年かけるつもりか。

5 沖縄県の酪農について

(1) 乳牛農家の現状について伺う。

ｱ 乳牛農家は現在どれくらいあるか。

ｲ この10年の出荷量に変動があるか。

ｳ 今後の抜本的な対策について伺う。

6 我が党の代表質問との関連について


